

# *La Syrie dénonce une attaque terroriste au gaz toxique à Alep*

---



La Havane 14 novembre (RHC)- Le Commandement Général de l'Armée Syrienne a dénoncé aujourd'hui l'attaque au gaz par des terroristes contre la zone de Narjab dans la ville d'Alep. Des dizaines d'habitants ont été affectés.

Cette attaque a été perpétrée après les victoires de l'Armée Syrienne dans le Sud et dans l'Ouest d'Alep, où elle a infligé de lourdes pertes aux groupes extrémistes et fait échouer leurs tentatives de briser le siège imposé dans les quartiers de l'Est.

On a appris de source militaire que depuis le début du mois en cours, les terroristes ont lancé, dans plusieurs localités, des obus de mortier avec des substances toxiques contenant du chlore. Plus d'une cinquantaine de personnes ont été intoxiquées et atteintes de crises d'asphyxie, entre autres symptômes graves.

Le ministère des affaires étrangères et des expatriés de la Syrie a rejeté ce dimanche la condamnation par le Conseil Exécutif de l'Organisation Internationale pour l'Interdiction des Armes Chimiques du prétendu recours à ces dernières par l'Armée Syrienne.

La Syrie signale que cet organe condamne ce pays sans preuves.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/112002-la-syrie-denonce-une-attaque-terroriste-au-gaz-toxique-a-alep>



**Radio Habana Cuba**